



南会津町立館岩中学校 学校通信

館中たより

【学校教育目標】

自立

第24号 平成30年11月2日 発行 文責 校長

平成最後の爽樺祭、TOGETHER で大成功

10月28日(日)、多くの来賓、保護者、地域の方々のご来校の中、館岩中校内文化祭である爽樺祭が盛大に行われました。今年度の爽樺祭はTOGETHER、友と繋ぐ絆をテーマに生徒会を中心に、一人一人が自分の役割をしっかり自覚し、仲間と協力しながら取り組みました。総合的な学習の時間の発表を含め、保健体育の授業の中で取り組んだダンスの発表、各学年の創意工夫のある劇など、多くの発表がありました。どの発表を見ても、生徒一人一人が自信を持って発表したり、体を使って表現したり日頃の学習の成果をだすことができました。ご参観された皆様がいかだったでしょうか。今後も学校一丸となって学校目標「自立」に向けて取り組んでいきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



閉祭セレモニー後に全員で記念写真



今年の全校生壁画です。(マス目を塗りつぶして完成させました)
11月3日に行われる館岩地区文化祭でも披露します



3年生の職場体験学習の発表



今年度、爽樺祭で初めて取り組んだ「ビブリオバトル」の様子です。代表の生徒が推薦する本を紹介して、その発表を聞いていた人は、どの本を読みたくなったかを投票し、投票数が一番多く得た代表の生徒が「チャンプ本」に選ばれます。「チャンプ本」は、3年Oさんが発表した「屋上のテロリスト」が選ばれました。Oさんの発表は堂々としていてとてもすばらしく、その本をぜひ読んでみたくまりました。



3年生保健体育で取り組んだダンス発表

全校合唱

2学年PTAによる豚汁提供
「おいしい豚汁」ありがとうございました。



1年生劇「シンデレラ」

2年生劇「ドリフ2」

3年生劇「三太郎の冒険」



3年生応援団最後の演舞

2年生応援団への引き継ぎ

新生徒会役員への引き継ぎ



有志発表「歌」

有志発表「ダンス」

全員で舞台上がり熱唱